

CFT Lota Arauco realiza su décimo encuentro de innovación

El objetivo de la instancia de tres días fue dar a conocer el rol de CFT Lota Arauco en la promoción del ecosistema emprendedor al Sur del Biobío.

El Centro de Emprendimiento del Centro de Formación Técnica (CFT) Lota Arauco desarrolló el 5, 6 y 7 de noviembre el décimo encuentro de Creatividad, Emprendimiento e Innovación. La jefa del Centro de Emprendimiento, Nicole Estrada, destacó que "cumplimos 10 años desarrollando los temas de emprendimiento e innovación en el territorio, y todo lo que hemos realizado estos días es para dar a conocer cómo el CFT Lota Arauco promueve el ecosis-

tema emprendedor al Sur del Biobío y cómo abrimos los espacios para que emprendedores locales sean parte de este encuentro."

El primer día se realizó el seminario Impulsa Tus Ideas, donde se presentaron empresas y estudiantes egresados. Asimismo, se desarrolló una feria de emprendimientos con los integrantes de la Red de la ex zona del Carbón y la Red de Emprendimiento CFTLA. El segundo día los estudiantes del módulo de creatividad del CFT-

LA presentaron sus trabajos a estudiantes de enseñanza media en la Expo Juegos y se realizó por primera vez un encuentro musical. El último día fue el turno de la Feria Innovando al Sur del Biobío, donde se presentaron los proyectos de estudiantes que han participado durante el año del Programa Interno de Emprendimiento Emprende CFT. Beatriz Millán, jurado del tercer día y directora ejecutiva de Incuba UdeC, señaló que "nos llevamos una impresión

muy positiva, ya que los estudiantes nos pudieron mostrar proyectos realmente interesantes, donde había elementos tan relevantes como el impacto social y medioambiental. Más de 15 proyectos tenían ese elemento o factor de diferenciación y además se notaba que habían trabajado muy bien en base a las asignaturas y los proyectos que ellos estaban desarrollando. Iniciativas muy innovadoras, por lo que no fue fácil decidir elegir a los ganadores".



Durante tres días se hicieron seminarios y ferias con la comunidad.